



ASSEMBLEE GENERALE 2024

Vendredi 7 novembre 2025

Salle de Réunion du Complexe Bianchi à St André à St André Les Vergers

SAINT-ANDRÉ-LES-VERGERS · AUBE

Présents et représentés : adhérents. Les membres du bureau présents : Johann DECLERCQ (Président), Sandra BOUILLOU (Vice-Présidente), Cathy DIMET (trésorière), Nathalie BEAUD (trésorière adjointe), Sophie LAMBLIN (secrétaire), Mélanie MOMENCEAU (secrétaire-adjointe), Armelle Duval, Laetitia MAISON, Coralie LEGER, Aline GAUVAIN et Farid MAIZI.

Invités : Mr LIMA (1^{er} adjoint de la Mairie de la ville de Saint André Les Vergers), Dominik SCHENK (Président du comité départemental FSCF) et Monsieur Dominique KUHN (Président du comité départemental FFG).

L'Assemblée Générale est présidée par Johann DECLERCQ, secrétaire de séance : Sophie LAMBLIN

OUVERTURE DE L'ASSEMBLEE GENERALE A 18h50

M. Johann DECLERCQ, président, s'associe aux membres du conseil d'administration pour remercier les membres d'être présents ce soir à l'assemblée

Il remercie de leur présence : Mr Lima 1^{er} Adjoint Chargé des Sports à la Mairie, Monsieur Kuhn Président du comité départemental de la FFG, Monsieur Dominik SCHENK Président du comité départemental de la fédération sportive et culturelle de France.

Mot du Président :

Bonsoir à toutes et à tous,

C'est avec beaucoup d'émotion que je prends la parole ce soir pour clôturer un chapitre important de ma vie : **treize années** à la présidence du club des **Bergeronnettes de Saint-André**.

Treize années, c'est long... et en même temps, c'est passé à une vitesse folle.

Quand j'ai accepté ce poste, je ne mesurais pas encore toute l'ampleur de la tâche. C'était un poste à responsabilité, qui m'a obligé à apprendre, parfois sur le tas, à **gérer des salariés**, à **maintenir un niveau de qualité** pour le club, et surtout à **faire cohabiter deux mondes** : celui de la gymnastique plaisir et celui de la gymnastique de compétition.

J'ai aussi dû **gérer des conflits**, parfois entre parents mécontents, parfois entre salariés... Ce n'est jamais facile, mais cela fait partie de la vie d'un club.

Et puis, il y a eu la période du **Covid**. Je me souviens encore de ces appels passés aux entraîneurs pour leur annoncer que nous devions arrêter toute activité pour une durée indéterminée. Un moment très dur, plein d'incertitude, mais qui a montré la solidité et la résilience de notre équipe.

Je pourrais vous raconter des **dizaines d'anecdotes**, des bons souvenirs, des moments de stress, des fous rires... mais je n'aurais pas assez d'une soirée !

Cette expérience a été **incroyable**, parfois exigeante, souvent intense, mais toujours passionnante.

Il y a eu des jours et des nuits passés à **rédiger des dossiers de subvention**, à **gérer la partie salariale**, à **chercher des solutions** pour que le club continue d'avancer.

Mais je le dis avec conviction : **tout cela n'aurait jamais été possible sans une équipe**.

Alors, je veux prendre le temps de **remercier toutes les personnes** qui ont composé les différents conseils **d'administration** au fil des années.

Merci à **toutes les secrétaires** qui se sont succédés pour leur travail souvent discret mais essentiel.

Je n'oublie pas **ma trésorière**, qui a toujours veillé sur chaque centime du club avec une rigueur exemplaire — parfois à en souffrir pour sortir un sou ! Mais on ne pourra jamais lui retirer **la qualité irréprochable de sa gestion**.

Un grand merci aussi à **nos entraîneurs** pour leur **investissement**, leur **professionnalisme** et leur **passion**. Vous êtes le cœur battant du club.

Et comment ne pas avoir une pensée pour **notre Sylvie nationale**, qui profite aujourd’hui de sa retraite bien méritée, et qui a toujours su trouver **le mot juste pour faire rire** et détendre l’atmosphère ou pas.

Et puis, il y a **Muriel — notre coach**, mon interlocutrice privilégiée pendant toutes ces années. Muriel, je crois que tu vas enfin pouvoir **souffler** et **éteindre ton téléphone** sans craindre un appel de ma part à toute heure de la journée ! Merci pour ton travail exceptionnel, pour ta **rigueur**, ta **vision sportive** et ton **sens de l’organisation**. Tu as su porter la partie technique du club avec un professionnalisme exemplaire, et tu m’as souvent **retiré une belle épine du pied**.

Enfin, je veux remercier **les familles, les gymnastes, les différents bénévoles et plus particulièrement François qui est là depuis plus longtemps que moi et nos juges** pour leur confiance et leur fidélité.

Merci d’avoir cru en moi, d’avoir soutenu le club, et d’avoir contribué à cette belle aventure collective.

Treize ans de présidence, c’est treize ans d’engagement, de passion, de doutes parfois, mais surtout de **belles rencontres humaines**.

Je quitte ce poste avec le sentiment d’avoir donné le meilleur de moi-même, et surtout avec une immense fierté de ce que nous avons accompli ensemble.

Alors, du fond du cœur, **merci à vous tous**.

Et surtout, **vive la gymnastique, vive les Bergeronnettes de Saint-André !**

Rapport moral du Président :

Chers membres, chers bénévoles, chers amis sportifs,

La saison 2024-2025 touche à sa fin, et c’est avec une grande fierté que je vous présente ce rapport moral, reflet du dynamisme, de l’engagement et de la passion qui animent notre club tout au long de l’année.

Cette saison encore, **le club des Bergeronnettes de Saint-André** a su démontrer toute sa vitalité, tant sur le plan sportif qu’humain.

Nos **quatre salariés** ont accompli un travail remarquable. Leur professionnalisme, leur disponibilité et leur investissement constant ont permis d’assurer un encadrement de qualité pour l’ensemble de nos gymnastes, du loisir à la compétition. Leur implication quotidienne contribue largement au bon fonctionnement du club et à la progression de nos jeunes.

Un grand **merci également à nos bénévoles**, véritables piliers du club. Leur présence lors des entraînements, des compétitions, des manifestations et des moments de vie associative est indispensable. Sans eux, rien ne serait possible. Leur dévouement, leur énergie et leur esprit d’équipe sont un exemple pour tous.

Nos **gymnastes**, quant à elles, ont encore une fois porté haut les couleurs des Bergeronnettes. À chaque compétition — qu’elle soit **départementale, régionale ou nationale** — elles ont représenté le club avec fierté, engagement et passion. Leurs performances sont le fruit de nombreuses heures d’entraînement, mais aussi d’un travail collectif entre encadrants, bénévoles et familles. Bravo à chacune d’elles pour leur persévérance et leur esprit sportif.

Je tiens également à adresser un **remerciement tout particulier à nos juges**. Leur présence et leur investissement sont essentiels : sans eux, il serait tout simplement impossible d’engager nos gymnastes en compétition. Leur rigueur et leur disponibilité témoignent de leur attachement profond au club et à la discipline.

Enfin, nous ne pouvons oublier le **soutien précieux de la municipalité de Saint-André**, qui met à notre disposition la salle spécialisée et nous accompagne dans nos actions tout au long de l’année. Grâce à ce soutien, nous pouvons poursuivre nos projets, développer nos activités et offrir à nos gymnastes les meilleures conditions d’entraînement possibles.

En conclusion, cette saison 2024-2025 a été marquée par la cohésion, la motivation et la réussite collective.

Merci à toutes et à tous pour votre engagement, votre confiance et votre passion partagée pour la gymnastique.

Ensemble, continuons à faire grandir les **Bergeronnettes de Saint-André** !

Bilan annuel de l'association :

Le club des Bergeronnettes compte 250 licenciés sur plusieurs sections :

- la baby gym et l'éveil
- la classe à option gym
- la section gym forme Loisir
- l'école de gym
- les différentes catégories de compétition
- un cours en sport adapté avec le Sessad Aubtimisme

Toutes les sections sont encadrées par 4 entraîneurs salariés, des bénévoles et des jeunes qui aident Sur le plan sportif :

Les gymnastes ont participé aux différents championnats départementaux, régionaux et zones en individuels et par équipe.

Nous avons organisé :

- une compétition départementale, le challenge Huguette Joint,Maurice Roblin et Sylvie Corre, un gala, un loto et le noël des enfants. Je tiens à remercier les éducateurs, les bénévoles et les membres du conseil d'administration, pour le travail fourni, je voudrais remercier les parents et enfants. Un grand merci aussi à nos juges, qui sans leur présence, la participation aux compétitions pourrait être contrariée ou aurait un coût conséquent pour l'association. Je lance un appel aux personnes qui seraient intéressées à venir rejoindre notre équipe. Je tiens à remercier la ville de Saint André les Vergers pour la mise à disposition des installations sportives et leurs subventions, le conseil général jeunesse et sports et sans oublier les différents comités départementaux.

Rapport technique de l'année 2024-2025 :

La saison 2024-2025 aura une nouvelle fois été riche en émotions et en réussite pour nos Bergeronnettes

Pas moins de 16 équipes ont sillonné les routes pour représenter fièrement le club, de Sedan à Epinal, en passant par Epernay, Givet, Mulhouse, Kingersheim et même Saint Quentin en Yvelines

nos 16 équipes ont participé au Championnat Départemental à Troyes, dans le tout nouveau complexe dédié à la gymnastique.

- 9 titres de championnes départementales
- 3 deuxième place
- 3 troisième place.

A la suite des ces excellents résultats, 15 équipes ont poursuivi l'aventure aux championnats interdépartementaux , selon leur catégorie d'engagement. Elles y ont décroché

- 2 titres,
- 2 deuxièmes places
- 1 troisième place.

Parmi elles, 6 équipes se sont qualifiées pour les championnats régionaux. Nous soulignons la très belle 3ème place de notre équipe Performance Nationale 10 ans et plus, qui a su rebondir après une période difficile : les graves

blessures de Ninon et Chloé, à seulement 2 jours d'intervalle. Grâce à leur détermination, au travail collectif et au renfort de Mélyna Chekroud (venue du club Up Star Villenauxe Gymnastique), elles ont su se hisser sur le podium.

Et la cerise sur le gâteau : Qualification historique pour les Championnats de France, en Division Nationale 1, une première pour le club. Bravo Mesdemoiselles.

Compte rendu financier :

Afin de mieux comprendre le fonctionnement financier du club, le compte de résultat 2024 et le budget prévisionnel 2023 sont distribués dans l'assistance. Ces divers mouvements sont énumérés par Cathy DIMET, Trésorière.

L'année 2022 se solde par un résultat des comptes négatif de 3207,93 euros.

Aucune question sur les charges. Aucune question sur les produits. Le compte de résultat est adopté à l'unanimité.

Renouvellement du conseil d'administration :

2 membres sortants : Cathy DIMET, trésorière et Sophie LAMBLIN, secrétaire . Elles sont renouvelées dans leur fonction voté à l'unanimité ainsi que l'entrée dans le conseil d'administration d'Angelina BOUILLOU et d'Armelle DANTONA, cooptées l'an passé.

Mr Johann DECLERCQ quitte la Présidence de l'association. Un nouveau Président sera élu lors de la réunion du conseil le lundi 17 novembre 2025.

Appel à Candidature pour intégrer le conseil d'administration :

pas de demande

Paroles aux invités :

Mr Lima, 1^{er} adjoint de la Mairie de St André, chargé des sports remercie Johann pour ses 13 années passées à la présidence du club et souligne sa qualité humaine. Il félicite le club pour les bons résultats des gymnastes et salue le dynamisme du club avec entre autres sa participation à un été à ST André et la prestation du gala annuel.

Mr Jeffrey Chorlet , éducateur spécialisé au SESSAD Aubtimisme a fait un petit topo sur le sport adapté mis en place l'an passé à raison d'une séance d'une heure par semaine pour les enfants atteints d'autisme.

REMISE DES RECOMPENSES

Les différentes gymnastes présentes ont été récompensées pour leur implication au sein du club et leurs résultats de l'année.

Les juges, pour leur présence sur les différents plateaux de compétition ont également été récompensés.

FIN DE L'ASSEMBLEE GENERALE A 19h30

**Sophie Lamblin
secrétaire**